

Franckesche Stiftungen zu Halle

Der kleine Catechismus D. Martin Luthers

Luther, Martin
Königsberg, 1722

VD18 13438433

Das vierdte Haupt-Stück. Das Sacrament der heiligen Tauffe.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-198041

und die Krafft / und
die Herrlichkeit / in
Ewigkeit Amen.

Das vierdte
Haupt-Stück.

Das Sacrament
der heiligen Tauffe.

Jesus sprach zu
seinen Jüngern: Ge-
het hin (in alle
Welt /) un̄ lehret alle
Völcker / und tauf-
fet sie im Nahmen
des Vaters / und des
Sohnes / und des
Heiligen Geistes.

Wer da gläubet
und getauft wird /
der wird selig wer-
den / wer aber nicht
gläubet / der wird
verdammet werden.

Das

Barbe nüg Amziu
in ikki Amziu Amzinu-
ju Amen.

Ketwirta Datis.

Zo f r o m e n t a s
ßwento Krißto.

Jesus tare Pa-
suntinems sawo:
Eikit' (i wisa Gwie-
ta /) ir mokinkir'
wisus Imones /
krißtidami jäs
Bardan' Diwo
Tewo ir Sunausir
Dwasēs ßwentoses.

Kursai tik ir pa
krißtitas hra / tas
bus ißganytas :
bet Kursnetik / tas
bus prajudyntas

Pen